

CREIL

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 13 juin 2012

Fête des associations : un événement sous le signe du développement durable !

La Ville de Creil organise sa traditionnelle fête des associations

Dimanche 24 juin 2012
de 11h à 19h
sur l'île Saint-Maurice

Un village développement durable

Nouveauté cette année : le développement durable est à l'honneur avec un village dédié et des animations spécifiques pour une journée festive et résolument écolo ! À découvrir sur le village :

- **Stand de la Ville tenu par par les éco-agents** : quizz éco-citoyen, démonstration de paillage par la régie des espaces verts, expositions...
- **Mini ferme pédagogique.**
- **Atelier jardin** (réalisation de compositions florales de plantes vivaces).
- **Jeux gonflables et mini-parcours accrobranche.**
- **Stand d'apiculture**
- **Stands autour du développement durable** (Communauté de l'Agglomération Creilloise, Syndicat Mixte de la Vallée de l'Oise, ATMO Picardie, Syndicat Mixte des Transports Collectifs de l'Oise, Parc Naturel Régional...).



Une charte d'engagement en faveur du développement durable

Tous les acteurs de la fête des associations sont associés à la démarche de développement durable engagée par la Ville, à commencer par les associations elles-mêmes, qui auront la possibilité de signer une charte d'engagement par laquelle elles s'engagent à inciter le public à venir en transport durable, respecter la propreté du site, mettre en place un système de tri des déchets, sensibiliser les participants au tri, proposer des gobelets réutilisables ou recyclables, utiliser des appareils économes, penser à l'accessibilité pour tous et proposer un ingrédient bio ou équitable pour les associations du pôle cuisine.



Venez à vélo, on vous le surveille !

L'association AU5V, qui regroupe des pratiquant du vélo et promeut sa pratique au quotidien, propose un concept original sur les manifestations de l'agglomération creilloise : un vestiaire à vélo. Afin d'inciter les gens à utiliser leur vélo pour se déplacer, les bénévoles d'AU5V proposent aux cyclistes de garder et surveiller leur vélo pendant qu'ils profitent des animations. Un tel vestiaire sera installé sur l'île Saint-Maurice pour la fête des associations.

Animations et spectacles

Comme chaque année, plus de 100 associations seront regroupées pour présenter au public leurs activités. Outre les stands où le public pourra rencontrer les responsables et bénévoles, de nombreuses associations se succèderont sur les podiums, de 14h à 18h pour des démonstrations et spectacles de danse, chant, percussions, sports...

À 11h45, 15h et 17h, la fanfare « La Fanfarai » enflammera les allées de l'île Saint-Maurice !



Contact presse : Stéphanie POISSON

03.44.29.50.58

stephanie.poisson@mairie-creil.fr